

12. Dezember 2020

Liebe Turnerfamilie

Gestern hat der Bundesrat die neuen Corona-Massnahmen publiziert. Der Regierungsrat des Kantons Luzern hat diese Vorgaben vom Bund noch zusätzlich verschärft. Somit gelten nicht die bundesrechtlichen Anordnungen, sondern die vom Kanton Luzern. Aufgrund dieser neuen Vorgaben ist das Trainieren in den Turnhallen verboten. Diese einschneidenden Massnahmen sind vorerst bis am 22. Januar 2021 befristet.

Diese Massnahmen akzeptieren wir und hoffen, dass durch die weiter stark reduzierten Kontakte die Ansteckungen stark zurück gehen.

Der Vorstand stv büron wünscht allen Mitgliedern eine besinnliche Weihnachtszeit mit der Familie, einen guten Rutsch in das neue Jahr und viel Zuversicht bald unseren geliebten Sport in der Halle gemeinsam auszuführen.

Liebe Turnergrüsse

Melanie Monnerat  
Präsidentin

Milena Streit  
JUKO-Chefin

Ramona Lindemann  
TK-Chefin